
発言順 通告者 発 言 事 項 要 旨

1 鎌倉　金 防災対策について ・備蓄品の現状について

・東部中学校再編について

地域経済振興について ・花火大会について

・地域商社基盤整備事業について

財政健全化について ・歳出カットの手法について

・市立病院の将来について

2 石上友寛 銚子市の電力事業について ・銚子新電力株式会社について

・洋上風力発電事業について

行財政改革について ・行財政改革市民委員会での評価と意見について

教育行政について ・市立高校の今後のあり方について

3 加瀬栄子 安心して暮らせるまちづく ・防災・減災について

りについて ・子育て支援について

・認知症予防について

食品ロスの削減について ・フードバンクとフードドライブについて

・食品の無駄の削減について

4 釜谷藤男 市長のリーダーシップにつ ・市長自らが考える銚子市の将来像について

いて ・大規模事業の推進について

歳出抑制策について ・人件費削減の方策について

各種施策の推進について ・住んでよかったと感じるまちづくり施策について

・産業振興策の充実について

・市民を元気、健康にする施策について

5 池田健一 市民サービスの充実につい ・歳入確保の施策について

て ・企業主導型保育事業について

水産業について ・水産業の今後の取り組みについて

観光業について ・海水浴場の現状について

・ヘルスツーリズム事業の進捗について

6 尾辻　廣 市長の政治姿勢について ・財政について

・人事について（会計年度任用職員制度等）

福祉について ・障がい者の雇用について

・保健師について

・受動喫煙について

教育行政について ・通学路等の安全について

・エアコン設置について

7 工藤忠男 銚子の人口、超高齢社会に ・人口減少の現状について

ついて ・超高齢社会について

・空き家・空き地について

銚子の観光について ・スポーツタウンについて

・プラスチックゴミについて

・インバウンドについて
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8 宮内和宏 銚子新電力について ・地域再生としての新電力について

・環境政策としての新電力について

・再生可能エネルギーの普及・拡大の課題について

まちづくりと公有財産の管 ・銚子半島周遊自転車道等の整備について（灯台下

理について 　散策路・君ケ浜散策路を含む）

・農地に隣接する市道の維持・管理について

・市営住宅集約化とその後の構想・計画について

教育関係について ・新聞を活用した授業等について

・スマホへの対応について

・通学路等の安全確保について

9 笠原幸子 市長の政治姿勢について ・今後の財政見通しと市政運営について

安心・安全なまちづくりに ・防災対策について

ついて ・市内各所の危険なブロック塀の対応について

きれいなまちづくりについ ・ごみ分別とリサイクルについて

て ・東総広域市町村圏事務組合でのゴミ処理施設建設

　事業の進捗状況について

10 大野正義 銚子の観光について ・ヘルスツーリズムについて

・犬吠埼マリンパークについて

・テレビの銚子ロケについて

自然災害について ・防災について

・ブロック塀について

住みやすい社会について ・障害者の雇用について

・少子高齢社会について

・安心・安全な町づくりについて

11 田中　努 誰もが安心できる生活支援 ・猛暑対策について

について ・聴こえの対策について

・生活保護について

住みよいまちづくりについ ・路線バスの市立病院への乗り入れについて

て ・市職員の障がい者雇用について

・要介護認定者に対する障がい者控除認定について

保育・教育について ・エアコンの設置について

・給食費無料化について

・「置き勉」について

12 桜井　隆 地域防災について ・台風・豪雨災害について

・河川整備について

・子ども達の安全対策について

人口減少問題と行財政改革 ・2025年問題と2045年（人口半減時の銚子市）につ

について 　いて

・銚子市行財政改革市民委員会について

・総合計画（本市の将来像）について

13 加瀬庫藏 市長の政治姿勢について ・市財政の現状と見通しについて

・「銚子新電力株式会社」について

・市立病院の現状と見通しについて

（木）
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